
KERAP JADI BIANG KECELAKAAN, ORI DIY CEK KONDISI LAMPU JALAN DI RINGROAD SLEMAN

Kamis, 03 Agustus 2023 - Fajar Hendy Lesmana

Harianjogja.com, SLEMAN-Kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Ringroad Barat, tepatnya di sekitar RS Queen Latifa
beberapa waktu lalu membuat Ombudsman RI Perwakilan DIY meninjau kondisi penerangan jalan yang ada di kawasan
Ringroad Sleman. Pasalnya, banyak pihak mengaitkan kecelakaan maut tersebut dengan kondisi lampu penerangan
jalan umum (LPJU) yang minim.

Tak hanya meninjau kondisi penerangan jalan di sekitar lokasi kejadian, ORI DIY juga akan melakukan kroscek tentang
standar penerangan jalan yang dipasang di area ringroad Sleman.

Assisten Pemeriksaan Laporan, Mohammad Bagus Sasmita menjelaskan ORI DIY melakukan pemeriksaan awal sebagai
tindak lanjut kejadian lalu lintas yang terjadi beberapa waktu lalu. Tim ORI DIY juga menjajal langsung melintasi jalur
ringroad yang ada di area Sleman mulai dari Simpang Condongcatur sampai area Gamping.

"Hari ini kami melakukan pemeriksaan lapangan, mengecek kondisi lampu lalu lintas terutama di area Sleman seperti
apa, ada beberapa titik yang tidak prima dan seterusnya," terangnya pada Rabu (2/8/2023).

Hasilnya, ORI DIY menemukan adanya beberapa jenis lampu penerangan jalan yang dipasang di Ringroad yang ada di
Sleman. Pihaknya akan menanyakan ini ke instansi yang bersangkutan, apakah memang jenis lampu penerangan jalan
harus sama atau bisa berbeda-beda, temasuk tipe lampu dan tingkat kecerahannya.

"Tetapi ini kenapa kok beda-beda dan sebagainya. Mungkin memang perlu ada penggantian antara yang lampu merkuri,
LED dan yang lampu biasa, ini kami akan kroscek ulang seperti itu," ungkapnya.

Tak hanya jenisnya, standar penempatan lampu penerangan jalan akan coba digali oleh ORI DIY. Bagaimana
seharusnya jarak pemasangan lampu penerangan jalan itu diterapkan di kawasan Ringroad.

"Jaraknya antara lampu satu titik dengan titik yang lain itu juga berjauhan. Ini nanti yang akan kami konfirmasikan
kaitannya dengan standar penerangan jalan itu, selain tiangnya berapa, jaraknya antar tiang," ujarnya.

"Kemudian lumennya atau kecerahannya lampu itu seperti apa, ini yang akan kami konfirmasi kepada pengelola jalan
nasional seperti itu. Ya harapannya jangan sampai kemudian ada kejadian seperti ini lagi," tegasnya.

Informasi yang diperoleh ORI, ada ratusan titik lampu penerangan yang terdapat di sepanjang ringroad Sleman. Namun
pihaknya masih melihat data pasti berapa jumlah penerangan jalan yang tidak prima. "Kami harus melihat ulang
data-datanya seperti apa karena tim kami juga turun di beberapa titik yang lain," ujar dia.

Bagus mengungkapkan bila ORI DIY sendiri telah dua sampai tiga kali menerima laporan dari masyarakat terkait lampu



lalu lintas yang tidak optimal. Ketika itu sudah ditindaklanjuti dengan menghubungi pengelola jalan nasional dan sudah
bisa diperbaiki. Tetapi kasus semacam ini berulang lagi, yang mana lampu penerangannya padam, tidak optimal sampai
terjadi kecelakaan.

Selain lampu penerangan utama, ORI juga memperoleh informasi dari masyarakat tentang tidak adanya lampu hazard
sebagai pemberi tanda hati-hati. Padahal menurut warga lampu tersebut dulunya ada di ruas jalan Ringroad.

"Untuk titik di selatan Rumah Sakit Queen Latifa ini kan sudah tidak ada. Yang ada hanya rambu untuk untuk u-turn,
untuk belok istilahnya. Tetapi lampu untuk penanda lalu lintas itu tidak ada," tuturnya.

Tidak hanya menyampaikan temuannya di lapangan, ORI DIY juga akan menanyakan terkait waktu pemeliharaan lampu.
Artinya, jangan sampai lampu penerangan jalan baru diperbaiki ketika ada kejadian yang tidak diinginkan. Waktu
pemeliharaan berkalanya dilakukan berapa bulan sekali akan coba ditanyakan. Juga, terkait dengan skenario
pemeliharaan lampu ketika ada lampu penerangan yang rusak karena insiden seperti tertabrak, roboh atau tertimpa
pohon.

"Itu nanti termasuk poin yang akan kami gali ya dari mereka. Artinya kaitannya dengan pemeliharaan lampu kan mereka
sudah punya nih estimasinya bahwa ini lampu misalkan di Nogotirto ini kami ganti pada Mei misalkan, maka ini usia
rata-rata lampu berapa ya. Kami akan tanyakan kepada mereka bahwa beberapa lama sih sebuah lampu ini memiliki
umur misalkan. Berarti kan harus ada penggantian di waktu kapan."

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

